

mieux ; chirurgie, Dr. Hingston ; physiologie, Dr. E. P. La-chapelle ; médecine légale, Dr. Gervais ; pathologie interne, Dr. Austin ; matière médicale, Dr. Rousseau ; accouchements, Dr. Trudel ; botanique et hygiène, Dr. Lanctôt ; chimie, Dr. Rodgers.

Des votes de remerciements furent ensuite offerts aux officiers du Collège, et aussi à l'Université-Laval, pour l'usage de ses salles.

Attitude de l'Université Laval vis-à-vis ses agresseurs.

L'ouverture des cours de l'Université Laval, à Québec, a eu lieu le 5 octobre courant. Le Révd. M. Méthot, recteur, a souhaité aux professeurs et aux étudiants succès dans leurs travaux pendant l'année qui commence.

“Jusqu'ici, a-t-il ajouté,—nous citons d'après les journaux de Québec,—on pourrait presque dire que l'Université a compté les années de son existence par les difficultés qu'elle a eu à combattre et à vaincre.

“Placée sous la double égide d'une Charte Royale et d'une Bulle Pontificale, soumise à la direction et à la haute surveillance de NN. SS. les Evêques de la Province de Québec, l'Université devait croire qu'elle était enfin entrée dans le port, et qu'elle n'avait plus rien à craindre des orages et des tempêtes.

“Il paraît qu'il n'en est rien.

“Aujourd'hui, on pourrait lui adresser les paroles qu'Horace adressait jadis sous le voile de l'allégorie à la République Romaine : *O navis, referent in mare te novi fluctus.*

“Oui, nous sommes menacés d'un nouvel orage.

“Si ce n'est pas à l'Université elle-même qu'on s'en prend, on veut attaquer une œuvre, qui n'en est qu'une extension : on veut renverser l'établissement de la succursale de Laval à Montréal, établissement que nous n'avons fondé que par obéissance au Souverain Pontife et à la volonté des Evêques.

“Eh bien, Messieurs, je n'ai pas l'intention de m'étendre longuement sur ce sujet; je veux seulement profiter de cette occasion pour dire que nous soutiendrons avec fermeté cette dernière attaque.

“Non, Messieurs, forts de la justice de notre cause, désireux de continuer le bien commencé, nous n'abandonnerons pas cette